

Primera empresa mixta entre Cuba y Rusia reducirá importaciones en nuestro país



La Habana, 12 sep (RHC) A pesar de los intentos desesperados del gobierno de Estados Unidos por frenar la colaboración comercial entre Cuba y otros países, nada detiene la alianza entre nuestro país y Rusia, aseguró el viceministro cubano de Industrias, José Gaspar Álvarez.

Ya se observan resultados de esta unión, dijo Álvarez, y es muestra de ello la primera empresa mixta entre Cuba y Rusia para la producción de materiales compuestos aplicables en la construcción, recientemente aprobada en La Habana.

"Cuando culmine el proceso de inversión, paso posterior a la aprobación de la empresa Teccomp Caribe, S.A. –que tardará aproximadamente un año, luego de la construcción de la fábrica en la Zona Especial de Desarrollo Mariel–, esta será una vía para reducir las importaciones en la Isla", aseguró.

Teccomp Caribe, S.A., permitirá la producción estable de barras compuestas por fibras de vidrio, como complemento para el habitual uso del acero en las construcciones del país. Para ello empleará modernas tecnologías y, entre sus ventajas, destacan la durabilidad, resistencia, peso ligero y propiedades anticorrosivas, añadió.

La nueva empresa mixta es resultado de la alianza entre la Sociedad Mercantil cubana Siment Aut s.a. y la compañía rusa United Composite Technologies. Los directores generales de ambas entidades valoraron de imprescindible esta colaboración, que permitirá obtener tecnología, software e impacto social.

Según expertos de la Sociedad Mercantil Siment Aut S.A., con la constitución de esta empresa mixta se impulsarán, además, las producciones para el Caribe.

"Estamos en desacuerdo con la política extraterritorial de Estados Unidos y no permitiremos que ello frene la alianza entre Cuba y Rusia, aun cuando implique sanciones para nuestro país.

Mantendremos la amistad que defienden nuestros países desde los años de la Unión Soviética", comentó el viceministro de Industria y Comercio de la Federación Rusa, Sr. Vasiliy Sergeevich Osmakov. (Fuente: Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/201897-primer-empresa-mixta-entre-cuba-y-rusia-reducira-importaciones-en-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba